



**Communication à l'attention des proches du monastère
Notre-Dame de la Présence de Dieu à Paris.**

Paris, le 7 novembre 2025

Objet : La communauté des moniales de Bethléem, de l'Assomption de la Vierge, et de Saint Bruno se prépare à quitter l'ancienne église de Saint-Honoré d'Eylau et est en recherche active avec le diocèse de Paris pour une nouvelle implantation à Paris.

Rendez grâce au Seigneur car Il est bon, éternel est son Amour ! ps 135

Après 46 années passées dans l'ancienne église Saint-Honoré d'Eylau, la communauté des moniales de Bethléem, de l'Assomption de la Vierge, et de Saint Bruno se prépare à quitter les lieux dans les premiers mois de 2026.

Ce départ est d'abord motivé par une recherche de longue date de disposer d'un environnement plus adapté à notre vocation monastique et aux besoins de nos sœurs plus anciennes.

Par ailleurs, une étude récemment conduite a révélé que les lieux actuellement attribués à notre vie communautaire nécessitent des travaux importants et onéreux de remise aux normes de sécurité.

Nous menons activement des recherches avec l'aide de Mgr Ulrich, archevêque de Paris, et de ses proches collaborateurs pour trouver un autre lieu de vie au cœur de Paris.

Nous nous installerons provisoirement à Nemours en Seine-et-Marne, auprès de nos sœurs de la communauté du monastère Notre-Dame de Bethléem.

Lorsque la date de notre départ sera connue avec plus de précision, vous serez tous invités à un temps de rencontre et d'action de grâce pour tout ce que nous avons vécu ici, entourées par tant de bienveillance et d'amitié.

Cette étape est importante dans la vie de la communauté, qui est profondément tournée vers l'avenir, dans la confiance et l'espérance.

Sœur Félicité, prieure du monastère

Contact: triade.paris1986@bethleem.org

Monastère Notre-Dame de la Présence de Dieu

2 rue Mesnil - 75116 Paris

01 45 01 24 48

www.bethleem.org